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【本 报 讯】西 爪 哇 省
长 里 德 宛 的 长 子 埃 里 尔
遗 体 终 于 在 瑞 士 伯 尔 尼
的阿勒河找到了。 埃里
尔 自 2022 年 5 月 26 日 在
阿 勒 河 游 泳 时 失 踪 。 在
搜 索 团 队 进 行 了 14 天 的
搜索后，周三（8/6），里德
宛 省 长 长 子 的 遗 体 被 发
现 在 恩 格 哈 尔 德 大 坝 伯
尔尼。

我驻瑞士大使穆利亚
曼·哈 达 德（Muliaman Ha-
dad）周 四（9/6）在 线 新 闻
发布会上表示，发现埃里
尔 遗 体 的 消 息 首 先 由 当
地 警 方 传 达 。 周 三 （8/
6），伯尔尼警方在我驻伯

尔 尼 大 使 馆 办 公 室 会 见
了我们，传达了有关发现
疑 似 埃 里 尔 遗 体 的 初 步
信息。

警 方 于 瑞 士 时 间 早
晨 6：50 发现了埃里尔的
遗体。

穆 利 亚 曼 表 示 ，根 据
适用的程序，警方法医小
组随后识别，并进行了脱
氧核糖核酸追踪，以确认
遗 体 是 埃 里 尔 的 真 实
性。然后，在瑞士时间周
四下午，根据脱氧核糖核
酸测试结果，警方证实发
现的遗体是埃里尔。

穆 利 亚 曼 指 出 ，伯 尔
尼 警 方 也 通 过 瑞 士 时 间

周 四（9/6）下 午 1 点 45 分
的 媒 体 发 布 正 式 转 达 了
此 事 。 在 获 得 埃 里 尔 尸
体的确定性后，我驻伯尔

尼 大 使 馆 确 保 根 据 伊 斯
兰 法 规 尊 重 埃 里 尔 作 为
穆 斯 林 的 权 利 。 此 后 ，
我 驻 伯 尔 尼 大 使 馆 将 继

续 协 助 家 人 准 备 将 埃 里
尔 遣 返 回 国 。 我 国 大 使
馆 还 将 护 送 遗 体 遣 返 过
程，直到埃里尔遗体抵达
国门。

里德宛省长的家属代
表 埃 尔 比（Elpi Nazmuzza-
man）表 示 ，目 前 ，还 无 法
确 认 埃 里 尔 的 遗 体 何 时
抵 达 国 门 。 但 基 本 上 ，
我们将尽快做到这一点，
这 取 决 于 条 件 和 资 源 。
我 们 的 希 望 埃 里 尔 的 遗
体 将 在 周 六 或 周 日 抵 达
国门。

然 而 ，佐 科 维 总 统 已
于 6 月 9 日 通 知 外 交 部 ，
尽 可 能 协 助 把 埃 里 尔 的

遗体遣返祖国，尽快让死
者入土为安。

西爪哇省府行政局秘
书 哇 赫 尤（Wahyu Mijaya）
指出，关于埃里尔的遗体
抵达国门的事情，西爪哇
省 府 将 与 我 驻 瑞 士 大 使
馆 和 外 交 部 协 调 。 早 些
时候提到，希望遗体可能
于 周 六 或 周 日 到 达 雅 加
达，然后，直接运回万隆。

至 于 殡 仪 馆 的 的 地
点，哇赫尤也无法确认埃
里 尔 的 遗 体 是 否 会 停 柩
在万隆市巴库安大厦，还
是 停 柩 在 里 德 万 省 长 私
宅。

（亮剑）
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【本报讯】佐科维总统批
评政府官僚机构选择使用手

写方式，而不是利用科技。
周 四（9/6），佐 科 维 总

统在东南苏拉威西省举行
的土地改革特别工作组峰
会上发表讲话，提到使用
技术处理农业问题时，谈
到了这一点。

佐科维总统表示，像目
前如此这般的科技时代，仍
在使用手册，这真的太离谱
了。我要求国家发展计划
部/国家建设机构部的官僚
机构，建立一个应用程序以
促进土地认证。这项技术
实际上使在短短几个小时
内更容易制作土地证书，而
不再是几天的问题。我们
必须呼唤那些聪明的年轻
人来创作应用程序，让制作
土地证能够在几天或是几
小时内完成。

佐科维随后举了一个
例子，说明政府努力在农
业部门使用科技。其中之

一是通过利用“一张地图”
策略。该政策可以用作参
考和支持，以使其更容易
工作。像这样的模式，我
们真的必须从现在开始，
如果我们不想被其他国家
甩在后面的话。

此 外 ，佐 科 威 要 求 中
央和地方各级官员保持开
放和相互协同作用。

佐 科 维 强 调 说 ，中 央
和 地 方 两 级 的 部 委/机 构
只在会议论坛上开放，但
没有就实地执行情况采取
后续行动。我再次提醒你
们，我不能容忍，不能容忍
部门的“自我”，以及我们
机构的“自我”造成的国家
损 失 、社 会 的 损 失 。 够
了！问题从这里开始，每
个人都必须敞开心扉说。

（亮剑）
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【本 报 讯】影 响 牲 畜
的 口 蹄 疫 继 续 蔓 延 。 东
爪 哇 畜 牧 业 服 务 的 最 新
数 据 显 示 ，东 爪 哇 多 达 3
万 2949 头 牲 畜 感 染 上 口
蹄 疫 。 其 中 ，164 只 因 此
死 亡 。 共 有 3821 头 其 他
牲 畜 被 宣 布 治 愈 ，目 前 ，
仍 有 2 万 8964 头 牲 畜 感
染上口蹄疫。

感染案件分布在东爪

哇 省 31 个 市 县 区 。 疫 情
最严重的地方是南海漳县
(Lumajang)，共 有 4858 头 牲
畜感染上口蹄疫；玛朗县
（Malang）感染上口蹄疫的
牲畜共有 3040 头。

周 三（8/6），东 爪 哇 畜
牧业服务局局长艾尔雅妮
（Indyah Aryani）指 出 ，牲 畜
以注射镇痛药与维生素的
形式接受了治疗。现在，

东爪哇只有 7 个市县没有
口蹄疫的出现。

东 爪 哇 省 长 科 菲 花
（Khofifah Indar Parawansa）表
示，东爪哇省府在屠牲节
之前，与东爪哇地区的地
方领导人举行了一次关于
处理口蹄疫的会议。

每个将牛只运送到其
他地区，或将牛只运送到
其他地区的卖家，都必须

附上健康证明。只要有这
种 许 可 证 ，就 被 允 许 通
过。因此，民众不需要在
屠牲节期间对牲畜的可用
性感到恐慌。我们还将要
求每个区域的所有各方对
区域之间的每个边界进行
检查。因此，执法人员仍
然掌握祭祀牲畜贩子的贩
运情况。

（亮剑）

东爪哇3.2万头牲畜感染口蹄疫

【本 报 讯】国 家 警 察
刑 事 调 查 局 的 腐 败 犯 罪
部 揭 露 了 贸 易 部 2018 和
2019 财政年度，为采购小
微 企 业 的 手 推 车 涉 嫌 腐
败案件的作案手法。

调 查 阶 段 于 2022 年
5 月 16 日 开 始 ，警 方 怀
疑存在加价或夸大行为，
以及采购了虚构的推车。

周 三（ 8 / 6 ），国 警 刑
公 关 局 新 闻 处 主 任 艾 哈
迈 德·拉 马 丹 准 将 (Ahmad
Ramadhan) 指 出 ，在 实 践
中，采购手推车存在虚构
现象，并提高了手推车的
价 格 ，导 致 国 家 遭 到 损
失。此外，贸易部购买的
手 推 车 质 量 低 劣 ，因 此 ，
民 众 拒 绝 接 受 这 些 不 按
规 格 的 手 推 车 。 在 这 种

情况下，怀疑国家遭到损
失。然而，国家警察仍在
进行调查，并与国家财政
局合作，以探讨所造成损
失的价值。

在 2018 预 算 年 度 ，政
府 通 过 贸 易 部 准 备 了 一
个 价 值 490 亿 盾 的 项 目 ，
以 采 购 7,200 辆 手 推 车 。
然 后 ，在 2019 年 ，政 府 还
制 定 了 一 个 价 值 260 亿
盾 的 项 目 ，采 购 3,570 辆
手 推 车 。 2018-2019 年 采
购 贸 易 车 的 预 算 合 同 总
价 值 为 763 亿 7272 万
5000 盾。

为 小 微 企 采 购 手 推
车 应 该 旨 在 帮 助 民 众 和
发 展 经 济 。 这 个 案 子 发
现 的 原 因 是 。 有 一 些 民
众 本 应 该 得 到 手 推 车 的

援助，但没有得到他们自
己 的 权 利 。 该 民 众 随 后
通过公众投诉服务，向警
方 刑 事 调 查 组 报 告 了 此

事。目前，警方正在寻找
与 此 案 有 关 的 证 据 和 肇
事者。

（亮剑）
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【本报讯】政府再次放
宽了外国游客入境我国的
规定。现在，外国游客不
再需要附上拥有健康保险
的证明。

根据处理新冠肺炎工
作 组 周 三（8/6）发 布 的 新
闻稿表示，关于外国游客
的 2022 年 第 19 号 通 函 的
附录，取消了外国游客必

须附上健康保险所有权证
明的义务，其中包括对新
冠肺炎的融资。

该 新 闻 稿 补 充 说 ，通
知 的 附 录 从 2022 年 6 月 8
日生效，直往后的日期，并
将根据需要进行进一步评
估。

废除这一规定是为了
通过旅游领域鼓励民众经

济。
处理新冠肺炎工作组

组发言人威酷（Wiku Adis-
asmito）在新闻发布会上表
示，政府不仅废除了外国
游客医疗保险的规定，还
在区域层面实施了几项宽
松政策。政府正试图改善
民众的经济部门，包括放
宽 市 县 区 的 PPKM 平 准 政

策，这些市县区几乎完全
处于一级级别。旅游业不
再有义务为想要到访的外
国游客提供健康保险所有
权证明。我呼吁民众敢于
发 挥 国 家 经 济 复 苏 的 作
用。但是，需要考虑继续
保持警惕，通过继续控制
疫情来保持新冠肺炎过渡
期的势头。 （亮剑）

【本报讯】周 四（9/6）
在 国 会 第 九 委 员 会 举 行
的公开听证会上，医学教
育 和 医 疗 服 务 观 察 家 朱
思 丹（Judilherry Justam）解
释 了 为 什 么 关 于 医 学 实
践 的 2004 年 第 29 号 法 规
需要进行修订的原因。

朱 思 丹 指 出 ，我 们 对
自 2013 年以来的《医疗实
践法规》的实施感到担忧
和不安。自 2004 年《医疗
实 践 法 规》颁 布 后 ，我 国
医 疗 界 从 上 到 下 出 现 了
权力集中的现象。

众 所 周 知 ，印 尼 医 生
协会（IDI）作为我国唯一
的医疗专业组织，一直在
教 育 层 面 控 制 医 疗 专 业
组织，再到医疗实践的专
业组织。例如，在教育层
面 的 医 生 专 业 组 织 中 ，
IDI 控制着在我国组建一
个医学学院，该学院通常
成 为 一 个 独 立 的 组 织 。
这 是 一 种 异 常 或 偏 差 。

世 界 上 没 有 任 一 个 医 学
院 是 专 业 组 织 的 一 部
分。学院应该是与 此 分
开的。

此 外 ，在 医 疗 实 践 层
面 的 专 业 组 织 中 ，IDI 是
发 布 实 践 许 可 证 和 继 续
医 学 教 育 专 业 学 分 单 位
建议的权力机构，这些建
议 将 由 医 学 院 用 于 延 长
医生的实践许可证。

朱思丹还解释了颁布
《医 疗 实 践 法 规》所 影 响
的事实。 首先是医疗服
务 领 域 专 业 组 织 的 垄 断
力 量 。 通 过 这 项 法 规 ，
IDI 为民间组织提供了滥
用权力的机会。 第二个
事 实 与 印 尼 医 学 委 员 会
（KKI）存在 IDI 有关。 IDI
的 存 在 有 可 能 引 发 利 益
冲 突 。 IDI 是 监 管 的 对
象，其主席如何作为监管
机构坐在 KKI 中，” 朱 思
丹强调说。 由于这些担
忧，一些人在 2017 年向宪
法法院投诉此事，并导致
最 终 决 定 ，禁 止 IDI 管 理
员成为 KKI 的成员，以避
免利益冲突。 第三个事
实，政府在初级保健医生
方 面 的 无 助 。 初 级 保 健
医 生 本 身 不 被 IDI 接 受 ，
因为它未在《医疗实践法
规》中 列 出 。 由 于 拒 绝
提 供 初 级 保 健 医 生 ，因
此，我国在加强一级卫生
服 务 质 量 方 面 遇 到 了 困
难 。 医 生 要 学 习 成 为 初
级 保 健 医 生 的 愿 望 被 束
缚了，似乎比害怕政府更
害怕专业组织。 （亮剑）

观察家认为必须修订
目前的医学实践法规

政府撤销外国游客保险规则

【本 报 讯】国 家 发 展
规 划 部（PPN/Bappenas）经
济 事 务 部 副 部 长 Amalia
Adininggar Widyasanti 表示，
印 尼 经 济 需 要 每 年 增 长
5.7% ，才 能 在 2045 年 成
为发达国家。

周五（6 月 10 日）她在
2022 年 印 度 尼 西 亚 发 展
论 坛 网 络 研 讨 会 上 说 ：

“ 我 们 的 演 习 结 果 表 明 ，
如果在 2022 年至 2045 年
期 间 ，我 们 可 以 增 长
5.7% 左右，那么我们可以
在 2043 年 达 到 高 收 入 国
家。”

他 说 ，这 意 味 着 ，如
果 印 度 尼 西 亚 想 在 独 立
100 周年之前成为发达国
家，经济增长必须达到每
年至少 5.7%。

她说：“我国每年 5%
的 增 长 不 足 以 让 我 国 在
2045 年 之 前 成 为 发 达 国
家。”

出于这个原因，政府
认 为 印 度 尼 西 亚 需 要 一

个 利 用 创 新 和 技 术 的 加
工 业 发 展 过 程 。 仅 2021
年，加工业就以 3.39% 的
同 比 增 长 成 为 经 济 增 长
的 最 大 贡 献 者 ，占 2021
年 全 年 经 济 增 长 3.69%
的 0.70%。

她 说 ：“ 我 们 需 要 一
个 具 有 有 利 法 规 的 生
态 系 统 、继 续 发 展 壮 大
的 商 业 机 会 、充 足 的 资
源 、投 资 支 持 和 健 康 的
企 业 ，当 然 还 有 工 业 人
力 资 源 或 人 才 的 可 用
性 ”。

至于在冠状病毒大流
行之前，国家发展规划部
曾 预 计 我 国 以 在 2036 年
摆 脱 中 等 收 入 国 家 的 陷
阱 ，自 2015 年 以 来 每 年
至少增长 5.7% 的经济增
长率。

只是由于冠状病毒大
流 行 的 蔓 延 导 致 经 济 在
2020 年 收 缩 ，我 国 到
2036 年 成 为 高 收 入 国 家
的目标不得不推迟。

我国经济需要增长5.7%
才能在2045年成为发达国家


